

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Gewalt gegen ältere Frauen im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie viele Frauen haben sich im ersten Betriebsjahr der Gewaltschutzambulanz Bremen am Klinikum Bremen-Mitte aufnehmen und behandeln lassen? (Bitte aufschlüsseln nach Alter der Frauen: unter 30 Jahre, 30 bis 50 Jahre, älter als 50 Jahre.)

Wie viele der Frauen ab dem 50. Lebensjahr benötigten im Nachgang an die Dokumentation von Sachverhalt und Verletzungen eine medizinische Versorgung? (Bitte nach Herkunft der Frauen aus den Städten Bremen und Bremerhaven differenzieren.)

Welche Kenntnisse hat der Senat, insbesondere die Gesundheits- und Frauensektorin, über Gewalt gegen im Land Bremen lebende Frauen im Alter?

Kerstin Eckardt, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU